

# PRESSEMITTEILUNG

Mittwoch, 27. November 2024



**GRÜNE  
FRAKTION  
AUGSBURG**

---

## **Augsburgs neue Kulturmap: Ein digitaler Überblick über die kulturelle Vielfalt der Stadt**

Die Stadtverwaltung hat heute die Einführung der neuen digitalen „Kulturmap“ im Kulturausschuss bekannt gegeben, die allen Bürgerinnen und Bürgern einen umfassenden Überblick über die Kulturorte und Veranstaltungsangebote der Stadt bieten soll. Die Kulturmap soll ab dem neuen Jahr auf der Webseite der Stadt Augsburg verfügbar sein.

Mit der Kulturmap erhalten Nutzerinnen und Nutzer Zugriff auf eine übersichtliche Darstellung von Kulturinitiativen, Veranstaltungsorten und anmietbaren Räumen. Die Karte verlinkt auch zu bestehenden Plattformen und Veranstaltungskalendern und macht so aktuelle Kulturangebote auf einfache Weise zugänglich. Die Initiative geht auf einen Antrag von CSU und BÜNDNIS 90/Die Grünen zurück, der die Sichtbarkeit und Zugänglichkeit von Kultur in Augsburg verbessern sollte.

Andreas Jäckel, kulturpolitischer Sprecher der CSU-Fraktion: „Ziel der Kulturmap ist es, die Kulturangebote und Kulturschaffenden im Allgemeinen besser zu unterstützen und eine vielfältige und niedrigschwellige Beteiligung für unsere Augsburgerinnen und Augsburger zu ermöglichen. CSU vor Ort und näher am Menschen lautet unsere Devise, welche wir aktiv praktizieren und zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern leben: Dies erreichen wir nun mit der kommenden Kulturmap, ähnlich wie mit unserer beantragten Familien-App, die derzeit entwickelt wird. Mit der Kulturmap machen wir die Kultur- sowie Kunstangebote in Augsburg und in den Stadtteilen sichtbarer und bringen Menschen mit gleichen Interessen und Vorlieben zusammen, schaffen Raum für Dialog und Begegnung. Die Kulturmap wird eine Übersicht über Kultur- und Veranstaltungsinitiativen, Vereine und Kulturorte der ganzen Stadt Augsburg bieten und auch Angebote in den Stadtteilen hervorheben. Ganz nach dem Motto: Viertel vor! Damit stärken wir unsere Stadtteile und schaffen kulturelle Begegnungsplätze für die Augsburgerinnen und Augsburger. Unser Dank richtet sich an dieser Stelle besonders an unseren Finanzreferenten Roland Barth, der besonnen und konstruktiv Kulturprojekte immer wieder mit Haushaltsmitteln ausstattet.“

Verena von Mutius-Bartholy, stellvertretende Fraktionsvorsitzende von BÜNDNIS 90/Die Grünen und kulturpolitische Sprecherin: „Mit der Kulturmap haben wir eine wertvolle Orientierungshilfe über kulturelle Angebote, Vereine oder Kulturräume für Kulturinteressierte und Kulturschaffende in Augsburg geschaffen. Mit dieser Online-Karte - vergleichbar mit der kürzlich entwickelten Sportmap - hat unser grüner Kulturreferent Jürgen Enninger nicht nur ein praktisches Tool entwickelt, sondern auch ein starkes Signal für die Wertschätzung und Förderung der Kulturszene in unserer Stadt und in den Stadtvierteln gesetzt. Die Kulturmap wurde in enger Zusammenarbeit mit den Kulturakteurinnen und Kulturakteuren der Stadt entwickelt und stärkt die Vernetzung innerhalb der Kulturszene – ein echter Gewinn für alle Kultur- und Kunstschaffenden und alle Augsburgerinnen und Augsburger.“